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Заседание открывается в 10 ч. 20 м.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Доклады Генерального секретаря по Судану и 
Южному Судану

Председатель (говорит по-французски): На ос-
новании правила 37 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю принять участие в этом засе-
дании представителя Южного Судана.

На основании правила 39 временных правил 
процедуры Совета я приглашаю принять участие в 
этом заседании заместителя Генерального секрета-
ря по операциям по поддержанию мира г-на Жан-
Пьера Лакруа.

Сейчас Совет Безопасности приступает к рас-
смотрению пункта своей повестки дня.

Я предоставляю слово г-ну Лакруа.

Г-н Лакруа (говорит по-французски): Г-н Пред-
седатель, я хотел бы поблагодарить Вас за возмож-
ность представить Совету Безопасности обновлен-
ную информацию в связи с докладом Генерального 
секретаря за 30-дневный период и о положении в 
Южном Судане. Сначала я сообщу некоторые дан-
ные о развертывании Региональных сил по защи-
те (РСЗ) в дополнение к информации, которая уже 
была предоставлена Совету Безопасности.

(говорит по-английски)

Развертывание Региональных сил по защите 
идет полным ходом. Мы ожидаем, что развертыва-
ние основной части руандийского пехотного бата-
льона завершится в ноябре. Передовая группа эфи-
опского батальона уже начала прибывать в Джубу, 
и ее развертывание планируется завершить к 20 ок-
тября. Переброска основных сил автомобильным 
транспортом из Аддис-Абебы в Джубу начнется во 
второй половине октября, как только будут полу-
чены разрешения от правительств Кении и Уганды. 
Несмотря на различные бюрократические прово-
лочки, мы продолжаем взаимодействовать с прави-
тельством на регулярной основе, с тем чтобы уско-
рить развертывание. Мы твердо убеждены в том, 
что укрепление сотрудничества с правительством 
по этому вопросу по-прежнему имеет важнейшее 
значение для выполнения РСЗ своего мандата.

Обстановка в области безопасности в стране 
по-прежнему вызывает серьезную озабоченность. 
В прошлом месяце ухудшилась обстановка в обла-
сти безопасности в регионе Большой Верхний Нил, 
при этом были получены сообщения о столкнове-
ниях между Народно-освободительной армией Су-
дана (НОАС) и поддерживающими Машара силами 
Народно-освободительного движения Судана в оп-
позиции (НОДС (оппозиция)) в северной части шта-
та Джонглей и в восточной части Верхнего Нила. 
Как сообщается, 1 октября силы НОДС (оппозиция) 
совершили нападение на Ваат в штате Джонглей, с 
тем чтобы захватить контроль над городом. С мо-
мента этого нападения поступают сообщения об 
интенсивных боевых действиях, которые привели к 
многочисленным жертвам с обеих сторон. Тем вре-
менем продолжаются бои за контроль над Пагаком. 
Продолжающееся присутствие оппозиционных сил 
в Нхиалду и в других местах в штате Юнити, ско-
рее всего, может спровоцировать контроперации 
НОАС, что приведет к увеличению числа внутренне 
перемещенных лиц, направляемых в пункт защиты 
гражданского населения в Бентиу.

Обстановка в области безопасности в Экватори-
альном регионе также остается опасной. В Западном 
Экваториальном штате увеличилось число инци-
дентов против неправительственных организаций 
(НПО). Несколько сотрудников НПО, направляв-
шихся из Тамбуры в Ямбио, стали жертвами воору-
женного ограбления на обочине дороги. 26 сентября 
вооруженные лица совершили кражу со взломом 
в комплексе одной из международных НПО в Ери, 
примерно в 50 километрах к северо-востоку от Мво-
ло. Кроме того, 28 сентября вооруженные лица так-
же совершили нападение на деревню Мудубаи, при-
мерно в 50 километрах к северо-востоку от города 
Мариди. По сообщениям, четверо гражданских лиц 
были похищены, тукули — жилища — сожжены. В 
южной части Центрального Экваториального штата 
солдаты НОАС предположительно убили двух граж-
данских лиц в Абува Боме вблизи города Умбаси.

Все эти инциденты должны вызвать серьезную 
обеспокоенность ввиду приближающегося начало 
сухого сезона, который обычно приводит к повы-
шению уровня насилия из-за улучшения условий 
передвижения по всей стране. Положение в обла-
сти прав человека в стране по-прежнему вызывает 
крайнюю тревогу. Внесудебные казни гражданских 
лиц, произвольные аресты и задержания, подавле-
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ние свободы слова в условиях безнаказанности и 
преследование политических оппонентов продол-
жалось в течение всего отчетного периода.

Согласно представленной Совету Безопасно-
сти информации, на фоне напряженной обстановки 
в плане безопасности правительственные органы 
безопасности продолжают ограничивать свободу 
передвижения сотрудников Миссии Организации 
Объединенных Наций в Южном Судане. Кроме 
того, оппозиционные силы также ограничили до-
ступ в районы, находящиеся под их контролем. В 
связи с этим я настоятельно призываю Совет Без-
опасности сделать заявление, подчеркнув, что как 
продолжающиеся нарушения соглашения о стату-
се сил со стороны правительства, так и ограниче-
ния, которые вводят силы оппозиции, вызывают 
серьезную озабоченность.

В целом гуманитарная ситуация продолжает 
ухудшаться на фоне продолжающегося отсутствия 
безопасности и все более сложной оперативной 
обстановки. Несмотря на весьма эффективную гу-
манитарную операцию, которая позволила оказать 
жизненно необходимую помощь миллионам людей, 
гуманитарные показатели, скорее всего, продолжат 
ухудшаться, если не будут сокращены масштабы 
конфликта и улучшен доступ к нуждающимся.

Более 2 миллионов человек покинули свои дома 
с начала конфликта в 2013 году. Более 1 миллиона че-
ловек находятся в Уганде, при этом тысячи людей за 
последние месяцы бежали из округов Ей, Каджо-Кад-
жи, Северная Капоэта, Западный Мундри, Моробо и 
Мариди. Другие бежали в Эфиопию и Судан после 
недавних столкновений в регионе Верхний Нил. Кро-
ме того, еще 1,9 миллиона человек были перемещены 
внутри страны. Хотя значительная часть населения 
уже перемещена, внутри страны или за ее пределы, 
можно ожидать новых перемещений, и любое возвра-
щение значительного числа беженцев или внутренне 
перемещенных лиц остается маловероятным. Скорее 
всего, после наступления сухого сезона ближе к кон-
цу года темпы перемещения населения — особенно 
потоков беженцев из страны — вновь возрастут.

В последние месяцы увеличилось число ин-
цидентов, касающихся гуманитарного доступа. К 
примеру, в августе было зарегистрировано более 
100 таких инцидентов, и более половины из них 
были связаны с насилием в отношении персонала 
или имущества. Двое сотрудников, занимавшихся 

оказанием помощи, были убиты в августе и один 
в сентябре, в результате чего общее число погиб-
ших лишь в этом году достигло 18. Гуманитарных 
работников неоднократно задерживали, и гумани-
тарные грузы регулярно разворовывают из транс-
портных средств и со складов. Также ужесточились 
бюрократические препоны, которые чинит прави-
тельство, в том числе повышение налогов и сборов, 
которые особенно сказываются на работе НПО.

На наш взгляд, Джуба по-прежнему уделяет 
первостепенное внимание процессу национально-
го диалога в качестве средства продвижения этого 
процесса к выборам, преследуя главную цель завер-
шения переходного периода. Руководящий комитет 
по национальному диалогу установил контакты с 
некоторыми оппозиционными партиями, а также с 
организациями гражданского общества. Однако до-
верие к этому процессу остается сомнительным, по-
скольку некоторые значимые оппозиционные груп-
пы до сих пор не желают присоединиться к нему на 
фоне одновременных военных операций НОАС.

Что касается форума по активизации деятель-
ности, об учреждении которого объявила Межпра-
вительственная организация по развитию (ИГАД), 
правительство дало лишь условный ответ. ИГАД 
приступила к консультациям и провела встречи с 
представителями оппозиции, в том числе Риеком 
Машаром в Южной Африке, который заявил о насто-
роженной поддержке этого процесса. Также 13 ок-
тября состоялась встреча министров иностранных 
дел стран — членов ИГАД с президентом Кииром 
и его кабинетом министров, в ходе которой он, как 
сообщается, взял на себя обязательство поддержать 
форум по активизации деятельности, запросив при 
этом ряд уточнений относительно его целей, кото-
рые ИГАД согласилась представить в письменном 
виде. Я хотел бы подчеркнуть важность этой ини-
циативы. Настоятельно призываю членов Совета ис-
пользовать свое влияние на все стороны и поощрять 
их участие в этом процессе в конструктивном ключе 
и без каких-либо предварительных условий.

Что касается самого политического процесса, 
то я хотел бы вновь подчеркнуть несколько принци-
пов. Конфликт в Южном Судане является непосред-
ственным результатом продолжительного непропор-
ционального доступа к власти и богатству в стране. 
Поэтому распределение благ в будущем должно 
основываться на принципе инклюзивности, при-
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менение которого позволит обеспечить справедли-
вое распределение власти и богатства. Кроме того, 
Южный Судан с самого начала своего существова-
ния оказался в заложниках политики персоналий и 
личных конфликтов. Все процессы и международная 
поддержка должны быть направлены на формирова-
ние институтов, с тем чтобы политика проводилась 
не отдельными лицами, а учреждениями, которые 
должны быть подотчетны народу Южного Судана.

Я хотел бы вновь повторить, что конфликт в 
Южном Судане — это дело рук человека, и прямую 
ответственность за него несут лидеры страны. Тя-
желое экономическое положение и продолжающий-
ся конфликт в стране привели к крайне тяжелым 
последствиям для южносуданского населения. Оно 
заслуживает большего. Те же лидеры, которые не-
сут ответственность за этот конфликт, могут отве-
сти страну от края пропасти. Для этого нужно все-
го лишь проявить подлинную политическую волю, 
чтобы прекратить военные операции, провести мир-
ные переговоры и пойти на компромисс, необходи-
мый для достижения устойчивого мира в стране. 
Как я упомянул ранее, форум ИГАД по активизации 
деятельности предоставит идеальную возможность 
для этого. Я хотел бы также настоятельно призвать 
Совет Безопасности сделать заявление по данному 
вопросу. Крайне важно, чтобы лидеры Южного Су-
дана услышали единое требование о том, чего ожи-
дает от них международное сообщество.

Председатель (говорит по-французски): Я бла-
годарю г-на Лакруа за его брифинг.

Теперь я предоставляю слово тем членам Сове-
та, которые желают выступить с заявлениями.

Г-н Росселли (Уругвай) (говорит по-испански): 
Позвольте мне прежде всего поблагодарить замести-
теля Генерального секретаря по операциям по поддер-
жанию мира г-на Жан-Пьера Лакруа за его брифинг, 
который позволил нам получить полное представле-
ние о самых последних событиях в Южном Судане.

В этой связи я хотел бы подчеркнуть несколько 
аспектов, которые, по нашему мнению, заслужива-
ют особого внимания.

Во-первых, мы продолжаем поддерживать 
Межправительственную организацию по вопросам 
развития (ИГАД) и высоко оцениваем ее работу. 
Она неустанно работает над содействием диалогу 
на политическом уровне, который представляет со-

бой единственный путь к возобновлению мирного 
процесса в Южном Судане и проведению демокра-
тических выборов, которые должны состояться в 
конце переходного периода. Крайне важно, чтобы 
все стороны, участвующие в процессе поиска реше-
ния конфликта, в частности Организация Объеди-
ненных Наций и Африканский союз, поддержали 
инициативы ИГАД по проведению форума высоко-
го уровня по активизации деятельности и выступи-
ли с единых позиций, направив конфликтующим 
сторонам ясный и недвусмысленный сигнал о том, 
как важно воспользоваться этой возможностью для 
поиска путей урегулирования данного конфликта.

Как мы уже отмечали ранее, независимо от 
того, какую бы единую позицию ни занимали Ор-
ганизация Объединенных Наций, Африканский 
союз и ИГАД в плане ожиданий результатов фо-
рума высокого уровня по активизации деятельно-
сти, первостепенное значение будет иметь лишь 
то, проявят ли конфликтующие стороны твердую 
решимость достичь подвижки в поисках способов 
урегулирования кризиса. Поэтому мы вновь обра-
щаемся с призывом ко всем сторонам немедленно 
прекратить вооруженные столкновения, взять на 
себя обязательство соблюдать режим прекращения 
огня и добросовестно участвовать в работе форума.

Мы с сожалением узнали из ежемесячного доклада 
Генерального секретаря о том, что правительство про-
должает вводить самые разные виды ограничений в от-
ношении Миссии Организации Объединенных Наций 
в Республике Южный Судан, и что на данный момент 
развернуты лишь 20 процентов Региональных сил по 
защите, сформированных по решению Совета более 
года назад. На протяжении прошлого года мы наста-
ивали на том, что ни одно государство не имеет права 
препятствовать штатной работе миссий, сформирован-
ных решением Совета Безопасности, или вмешиваться 
в нее. Из доклада Генерального секретаря, охватываю-
щего 30-дневный период, мы узнали, что за этот срок 
зарегистрировано 17 случаев несоблюдения или нару-
шения правительством Южного Судана обязательств, 
закрепленных в Соглашении о статусе сил. Имели ме-
сто неоднократные случаи создания препон для выпол-
нения соглашения о статусе сил, включая требования о 
предъявлении документов и специальных разрешений, 
и это лишь верхушка айсберга. Бывают случаи, когда 
правительственные силы безопасности берут на при-
цел сотрудников Организации Объединенных Наций.
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Все это абсолютно недопустимо, и может быть 
вызвано лишь двумя возможными причинами. Это 
результат либо откровенно враждебной политики, 
либо полной неспособности правительства надле-
жащим образом контролировать собственные во-
оруженные силы. Оба этих объяснения совершенно 
неприемлемы, и Совет Безопасности должен четко 
заявить об этом. Соглашения о статусе сил пред-
ставляют собой не просто документы Организации 
Объединенных Наций, но, как мы уже неоднократ-
но говорил, они также являются одной из гарантий 
защиты сил, направляемых странами, предоставля-
ющими воинские и полицейские контингенты для 
операций по поддержанию мира. Данные соглаше-
ния о статусе сил — это гарантии, предоставляе-
мые всем развернутым на местах миротворческим 
контингентам. Поэтому мы не можем допустить, 
чтобы соглашения о статусе сил нарушались.

Г-н Алему (Эфиопия) (говорит по-английски): 
Мы благодарим заместителя Генерального секрета-
ря по операциям по поддержанию мира г-на Жан-
Пьера Лакруа за его брифинг в Совете.

Несомненно, все мы согласны с тем, что ситуа-
ция в Южном Судане продолжает вызывать серьез-
ную озабоченность. Все заявления, сделанные за-
местителем Генерального секретаря Лакруа в этой 
связи, справедливы. Конфликт по-прежнему не 
утихает. Экономические и финансовые проблемы, с 
которыми сталкивается страна, не поддаются опи-
санию. Неясно, как можно справиться с ними в оди-
ночку, без помощи международного сообщества. 
Ситуация требует крайне серьезного изучения. Она 
связана с прилагаемыми усилиями по достижению 
мира в этой стране.

Гуманитарная ситуация продолжает ухуд-
шаться, и ее серьезность невозможно переоценить. 
Именно поэтому прекращение всех военных дей-
ствий и насилия в стране, а также обеспечение без-
опасного и беспрепятственного доступа для гума-
нитарных структур, имеет крайне важное значение 
и не терпит отлагательств. Отсутствие реальных 
подвижек в осуществлении Соглашения 2015 года 
об урегулировании конфликта в Республике Юж-
ный Судан только усугубляет и без того угрожа-
ющую ситуацию. Мирное соглашение является 
единственным реалистичным путем к прекраще-
нию конфликта и восстановлению в Южном Судане 
мира и стабильности.

Успешное проведение организуемого Межпра-
вительственной организацией по вопросам раз-
вития (ИГАД) форума высокого уровня по акти-
визации деятельности приобретает еще большее 
значение. Форум высокого уровня имеет ключевое 
значение для восстановления режима постоянного 
прекращения огня и полного осуществления мир-
ного соглашения. Мы действительно в известной 
мере удовлетворены достигнутым существенным 
прогрессом в плане организации форума высокого 
уровня. Совет министров ИГАД провел успешные 
консультации со сторонами мирного соглашения 
и не присоединившимися к нему группами в ходе 
предварительных встреч в преддверии Форума в 
рамках подготовки к форуму высокого уровня по 
активизации деятельности.

Одним из показателей успеха этих встреч с Со-
ветом министров ИГАД служит тот факт, что все 
стороны, с которыми были проведены консульта-
ции, поддержали проведение форума по активи-
зации деятельности и прекращение военных дей-
ствий. Следует подчеркнуть, что, когда мы говорим, 
что все стороны приняли участие в консультациях, 
мы имеем в виду в прямом смысле все стороны 
без исключения, включая бывшего первого вице-
президента. ИГАД организует встречу на высшем 
уровне в ближайшем будущем — мы надеемся, что 
она состоится в декабре — с целью проанализиро-
вать итоги серии консультаций и дать указания в 
отношении проведения самого форума высокого 
уровня по активизации деятельности.

В этой связи следует выделить один момент: 
данный форум высокого уровня ни в коем случае 
не следует рассматривать в качестве новой перего-
ворной платформы. Его следует рассматривать ско-
рее в качестве инициативы, которая дает участни-
кам мирного соглашения и не присоединившимся 
к нему группам возможность ускорить реальное и 
добросовестное осуществление мирного соглаше-
ния по восстановлению режима постоянного пре-
кращения огня и разработать пересмотренный и ре-
алистичный календарь и график проведения демо-
кратических выборов в конце переходного периода.

Разумеется, у ИГАД нет волшебной палочки, 
чтобы сотворить в Южном Судане чудо. Подобно 
любому сложному мирному процессу, данный про-
цесс также сталкивается с трудностями, вызванными 
отсутствием доверия не только между конфликтую-
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щами сторонами, но и между сторонами и посред-
никами. Память о прошлых разочарованиях и пре-
дательствах усугубляет дефицит взаимного доверия. 
Отсутствие вовлеченности в процесс всех групп, 
как отметил заместитель Генерального секретаря 
Лакруа, также служит сдерживающим фактором. В 
таких условиях не стоит недооценивать даже самые 
скромные успехи при проведении данной встречи.

Отчасти по этой причине необходимо поддер-
живать усилия ИГАД по возобновлению действия 
мирного соглашения, в которых наблюдается об-
надеживающая динамика. Поддержка со стороны 
международного сообщества, в частности Совета 
Безопасности, имеет исключительно важное значе-
ние для эффективного осуществления программы 
активизации деятельности. Действительно, трудно 
переоценить важность всесторонней поддержки со 
стороны Совета для достижения успеха в усилиях, 
прилагаемых на региональном уровне в целях обе-
спечения полного осуществления мирного согла-
шения. В конечном счете, решить многоплановые 
проблемы Южного Судана можно лишь с помощью 
тщательно проработанной политической стратегии. 
Только в этом случае можно добиться устойчивого 
мира. Откровенно говоря, в настоящее время един-
ственным действенным инструментом в этом отно-
шении является форум высокого уровня по активи-
зации деятельности, и все страны — члены ИГАД 
единодушны в своей поддержке его повестки дня.

Любые рассуждения о разрушительных послед-
ствиях параллельного осуществления инициатив 
следует оставить. Упоминавшееся ранее консульта-
ции со сторонами проводились в присутствии всех 
министров или их представителей. У Совета нет 
оснований не поддержать эти усилия в полной мере 
и без каких-либо оговорок. Мы считаем, что Орга-
низация Объединенных Наций, Африканский союз 
(АС) и ИГАД заслуживают высокой оценки за со-
хранение единства целей этих трех организаций в 
их стремлении достичь прочного мира, безопасно-
сти и стабильности в Южном Судане. Форум высо-
кого уровня по активизации деятельности не сумел 
бы добиться нынешнего прогресса, если бы эти три 
организации не работали в тесном сотрудничестве 
и координации. Мы призываем Организацию Объ-
единенных Наций, АС и ИГАД удвоить свои усилия 
и далее развивать эту позитивную тенденцию.

Мы с воодушевлением отмечаем, что все сторо-
ны выразили свою приверженность форуму высокого 
уровня по активизации деятельности и прекращению 
военных действий. Это особенно важно, поскольку, 
что бы мы — и страны региона, и все международное 
сообщество — ни делали, успешное осуществление 
процесса активизации деятельности и решение тех 
колоссальных проблем, которые стоят перед Южным 
Суданом, будут в значительной степени зависеть от 
воли всех сторон, как отметил представитель Уруг-
вая. Мы по-прежнему сохраняем надежду на то, что 
все стороны воспользуются этой возможностью и бу-
дут работать в направлении достижения целей про-
граммы активизации деятельности.

Наконец, мы отмечаем, что развертывание пере-
довых подразделений Региональных сил по защите 
(РСЗ) продолжается в соответствии с пересмотрен-
ным графиком. В этой связи мы одобряем то, что 
сказал заместитель Генерального секретаря Лакруа 
по этому вопросу. Хотя сохраняются серьезные про-
блемы, требующие решения, мы с особым удовлетво-
рением отмечаем повышение готовности правитель-
ства к сотрудничеству в отношении развертывания 
РСЗ. Страны, предоставляющие войска для РСЗ, 
включая Эфиопию, сохраняют свою приверженность 
их развертыванию, а также по-прежнему считают 
обоснованным само создание этих Сил.

Г-н Льорентти Солис (Многонациональное 
Государство Боливия) (говорит по-испански): Бо-
ливия хотела бы поблагодарить заместителя Гене-
рального секретаря по операциям по поддержанию 
мира г-на Жан-Пьера Лакруа за его сегодняшний 
брифинг о положении в Южном Судане.

Мы вновь выражаем свое сожаление и озабочен-
ность в связи с ухудшением ситуации в этой стране. 
Не отмечается никакого существенного прогресса в 
разрешении гуманитарного и экономического кри-
зиса, а также кризиса в области безопасности, в то 
время как народ Южного Судана далек от достиже-
ния мира и стабильности, которых он несправедливо 
лишен на протяжении столь длительного времени. 
В результате каждый день тысячи южносуданцев 
покидают свои дома, что приводит к новой волне 
внутренних перемещений и обострению кризиса. 
Нельзя говорить о реальном прогрессе, пока между 
сторонами продолжаются столкновения. Несколько 
месяцев назад Совет Безопасности призвал к пол-
ному соблюдению соглашения о прекращении огня, 
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объявленного правительством. Однако этот призыв 
игнорируется. Мы подчеркиваем, что невозможно 
будет создать необходимые условия для проведения 
диалога при продолжающихся боевых действиях. 
Весьма очевидной остается нехватка политической 
воли и целеустремленности руководства.

Боливия подчеркивает, что добиться устойчи-
вого урегулирования конфликта в Южном Судане 
можно лишь посредством заслуживающего дове-
рия политического процесса и инклюзивного диа-
лога, который приведет к соблюдению соглашения 
2015 года. В этой связи усилия, предпринимаемые 
региональными организациями, имеют первосте-
пенное значение для достижения этой цели — не-
обходимо лишь обеспечить взаимодополняемость 
между этими инициативами.

По мнению нашей делегации, признание руково-
дящей роли Межправительственной организации по 
развитию (ИГАД) бесспорно. Форум высокого уров-
ня по активизации деятельности — это единственная 
существующая конкретная инициатива, и мы высоко 
ценим усилия ИГАД в этом отношении. Мы также 
приветствуем поддержку со стороны Африканского 
союза, выраженную в последнем коммюнике Совета 
мира и безопасности Африканского союза, которая 
способствует приданию нового импульса и возоб-
новлению политического процесса в Южном Судане 
посредством форума высокого уровня по активиза-
ции деятельности. Мы призываем все стороны вклю-
читься в этот процесс и принимать в нем конструк-
тивное участие. Это — уникальная возможность для 
установления устойчивого мира путем возвращения 
к постоянно действующему режиму прекращения 
огня, осуществления мирного соглашения и выра-
ботки реалистичного графика демократических вы-
боров в конце переходного периода.

Еще один важный вопрос — это призыв о пред-
ставлении меморандума о взаимопонимании в от-
ношении создания смешанного суда. Мы считаем, 
что правосудие и подотчетность будут способство-
вать процессам примирения и оздоровления, кото-
рые имеют ключевое значение для установления 
прочного мира. Мы подчеркиваем, что крайне важ-
но, чтобы процесс создания смешанного суда осу-
ществлялся под африканским руководством. Мы 
подчеркиваем готовность правительства к созда-
нию смешанного суда.

Что касается развертывания Региональных сил 
по защите (РСЗ), то мы приветствуем добрые ус-
луги Специального представителя. Крайне важно 
работать в согласии и сотрудничестве с правитель-
ством, чтобы позволить РСЗ беспрепятственно осу-
ществлять свою деятельность. Развертывание Сил 
позволит Миссии Организации Объединенных На-
ций в Южном Судане (МООНЮС) распространить 
свое присутствие в другие районы конфликта, обе-
спечивать защиту гражданских лиц и предостав-
лять гуманитарную помощь.

В заключение мы хотели бы выразить свою 
признательность страновой группе Организации 
Объединенных Наций и МООНЮС за ту работу, 
которую они выполняют в Южном Судане. Мы 
высоко оцениваем принятый ими подход к защите 
гражданских лиц.

Председатель (говорит по-французски): Сей-
час я предоставляю слово представителю Южного 
Судана.

Г-н Малвал (Южный Судан) (говорит по-
английски): Г-н Председатель, прежде всего я хотел 
бы поздравить Вас с вступлением на пост Председа-
теля Совета Безопасности в октябре. Я заверяю Вас 
в поддержке и сотрудничестве нашей делегации.

Как уже отметил представитель Эфиопии, в 
конце прошлой недели министры иностранных дел 
стран — членов Межправительственной организа-
ции по развитию (ИГАД) посетили Джубу, где, по 
общему мнению, они провели успешные консульта-
тивные совещания с различными сторонами, заин-
тересованными в достижении мирного соглашения 
в Южном Судане.

Я хотел бы подтвердить, что моя делегация вы-
соко оценивает поддержку со стороны Совета и то 
время, которое он уделяет поиску путей обеспече-
ния прочного мира и безопасности в моей стране, а 
также ключевые роли Африканского союза и ИГАД.

В целом стоит отметить, что во время визита 
министров иностранных дел стран — членов ИГАД 
Переходное правительство национального един-
ства вновь выразило свою приверженность про-
ведению форума высокого уровня по активизации 
деятельности, и оно намерено осуществить мирное 
соглашение в полном объеме. Таким образом, со-
храняется приверженность подходу, принятому в 
отношении процесса активизации деятельности, 
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как это было предложено ИГАД. Вместе с тем Пе-
реходное правительство национального единства 
выразило готовность участвовать в этом форуме в 
качестве единого субъекта, и, насколько мы пони-
маем, ИГАД согласилась с этим предложением.

Одна из целей форума высокого уровня по ак-
тивизации деятельности заключается в том, чтобы 
прекратить боевые действия и вовлечь в этот про-
цесс любые обособленные группы, которые воз-
держиваются от присоединения к мирному согла-
шению. Мы с удовлетворением сообщаем, что Пе-
реходное правительство национального единства 
объявило о своей готовности принимать участие в 
осуществлении мирного соглашения с теми группа-
ми, которые, как ожидается, откажутся от насилия.

Переходное правительство национального 
единства предлагает взять за основу форума по 
активизации деятельности статус осуществления 
Соглашения об урегулировании конфликта в Ре-
спублике Южный Судан. Этому процессу должно 
предшествовать представление обновленных до-
кладов о статусе его осуществления Объединенной 
комиссией по наблюдению и оценке и Переходным 

правительством национального единства, с тем 
чтобы руководство ИГАД и участники форума вы-
сокого уровня по активизации деятельности смогли 
оценить, какие положения соглашения уже были 
осуществлены, какие из них находятся в процессе 
осуществления и какие еще не были осуществлены 
и почему это произошло.

Обеспечение мира и безопасности в стране име-
ет первостепенное значение для достижения един-
ства среди жителей Южного Судана. Поэтому Пе-
реходное правительство национального единства 
по-прежнему приветствует развертывание Регио-
нальных сил по защите и их снаряжения. Это также 
является главной причиной, по которой Переходное 
правительство национального единства с нетерпе-
нием ожидает проведения форума высокого уровня 
по активизации деятельности.

Председатель (говорит по-французски): Сейчас 
я приглашаю членов Совета на неофициальные кон-
сультации для продолжения обсуждения данного 
вопроса.

Заседание закрывается в 10 ч. 50 м.


